



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernannt

Matthias Marx
mit Wirkung vom 1. Oktober 2021
zum Junior-Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als GI-Junior-Fellows aus, die sich bereits in jungen Jahren durch hervorragende Leistungen in der Informatik einen Namen gemacht haben und erwarten lassen, dass sie den fachlich übergreifenden Austausch suchen und wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der GI und der Informatik geben werden.

Matthias Marx studierte an der Technischen Universität Hamburg und arbeitet derzeit an der Universität Hamburg an seiner Promotion. Im Rahmen verschiedener Tätigkeiten hat er Stellungnahmen zu unterschiedlichen Fragestellungen des Datenschutzes, des Verbraucherschutzes und der Privatsphäre verfasst. In Hamburg engagiert er sich mit der Initiative „Freifunk Hamburg“ für die Bereitstellung und den Betrieb eines Bürgerdatennetzes.

Als Junior-Fellow möchte er zum einen gesellschaftspolitische Themen in Workshops und Publikationen breit diskutieren. Zum anderen plant er das Aufsetzen eines zentralen Videoportals, um die vielfältigen Themen und Veranstaltungen der GI sicht- und greifbarer zu machen.

Die Auszeichnung als GI-Junior-Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen und Zielsetzungen.

Berlin, im September 2021

Prof. Dr. Hannes Federrath
(Präsident)